

令和6年度



# しもよねだ

第1号 令和6年4月8日(月)

かしこく あたたかく たくましく ~入学・進級おめでとうございます~

校長 板津 英文

今日から、下米田小学校の令和6年度が始まりました。新入生のみなさん、入学おめでとうございます。在校生のみなさん、進級おめでとうございます。

入学式で、新入生のみなさんには、次のように話しました。

今日は、みなさんが、1年生として学校へ登校した最初の日ですから、校長先生から、これからがんばってほしいことを、三つ話します。

一つ目は、「たのしくべんきょうしましょう」ということです。新しいことを勉強するのはとても楽しいですよ。2年生から6年生のお兄さん、お姉さんたちをお手本にしながら、一緒に、楽しく勉強したり運動したりしていきましょう。

二つ目は、「ともだちにやさしくしましょう」ということです。「がんばって」「いっしょにやろうね」そんなことを言われるとうれしいですね。自分が困ったときも助けてもらえるようになりますよ。

三つ目は、「げんきなからだをつくりましょう」ということです。小学校は、心も体も、ぐんぐん大きくなる時期です。よく食べて、よく遊んで、丈夫な体をつくりましょう。

下米田小学校の学校の教育目標は、

かしこく あたたかく たくましく生きる子

です。新入生のみなさんには、この目標に向かうためのアドバイスを話しました。みなさんは、どんなことをがんばろうと思いますか。

令和6年度のスタートにあたって、はじめに、一人ひとりが、確かな目標をもちましょう。そして、途中で、今の自分はどこまでできているのかを立ち止まって考えてみましょう。最後に、どんなことができるようになったのか、どんな力が付いたのかを振り返って、成長した喜びを感じられるようにしましょう。目標に向かって努力するみなさんを精一杯応援します。

保護者、地域、関係の皆様には、この1年間、学校教育にご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。よろしく申し上げます。



運動場から撮影した下米田小の校舎